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Курьер новостей

Травят нечистотами

ВСТОЛИЦЕ Краснодарского
края обострилась застарелая

проблема городской ливневой ка+
нализации. В конце марта жите+
ли Краснодара жаловались на
зловоние в речном заливе «За+
тон», некогда излюбленном месте
отдыха горожан на реке Кубань.
Как сообщили журналистам в
пресс+службе мэрии города, в 14
из 19 обследованных ливневых
коллекторов краевого центра вы+
явлен сброс хозяйственно+быто+
вых и производственных стоков.
Лабораторные исследования по+
казали высокое содержание в
сточных водах так называемых
детергентов — остатков моющих
средств и других вредных приме+
сей. Сточные воды вытекают в
реку из ливневых коллекторов
даже в сухую погоду. 

Зарплата через суд

РУКОВОДСТВО ивановского
завода «Автокран» обязано

выплатить около трёх миллионов
рублей — таков размер долга по

заработной плате сотрудникам
предприятия. Такое решение бы+
ло принято Фрунзенским район+
ным судом города Иванова. Вы+
плата заработной платы на пред+
приятии не производится в пол+
ном объёме с ноября.

Овощная гонка

ИСКОННО русский продукт
— капуста — подорожал с

начала года на 66%. Вслед за
ней, по данным «Интерфакса»,
следует лук: цены на него вырос+
ли на 40,5%. Капуста уже не+
сколько месяцев сохраняет ли+
дерство в списке дорожающих
продуктов. Картофель прибавил
в цене 36,3%, морковь — 31,9%,
яблоки — 34,5%. Всё это продук+
ты отнюдь не заморские, так что
рост цен на них связан не с «паде+
нием» рубля, а просто с элемен+
тарным желанием торговцев по+
лучить дополнительные доходы
за счёт потребителей.

ТРУДНО ЖИВЁТСЯ
простым людям в сего+
дняшней России. Труд+

но и «Правде» — газете для
этих людей. Но мы нужны
друг другу, и взаимная под+
держка даёт нам силы.

Ленинская «Правда», ко+
торая 5 мая 2012 года отме+
тила своё столетие, созда+
валась на деньги народа,
которому была необходима.
И в нынешнее тяжелейшее
время газета выстояла, по+
тому что её читатели дели+
лись с ней по+братски свои+
ми скромными доходами.

Мы горячо благодарны
всем, кто шлёт свои взносы
в фонд «Правды». Мы зна+
ем и помним ваши имена,
дорогие друзья. Мы понима+
ем, что лишних денег у боль+
шинства из вас нет, и тем
бесценнее для нас ваша по+
мощь.

Руки прочь 
от коммунистов

Украины!
Заявление Президиума ЦК КПРФ

Антикоммунистическая истерия продолжает захлёстывать
Украину. Представители власти соревнуются в поисках обви�
нений в адрес коммунистов и их лидера П.Н. Симоненко. За
последний год не один раз предпринимались попытки судеб�
ного преследования КПУ. Каждый раз они с треском прова�
ливались. Политическое и судебное давление на коммуни�
стов Украины встречало активный протест мировой общест�
венности.

Однако нынешний состав правительства и парламента 
Украины продолжает демонстрировать пещерный национа�
лизм. Одержимые манией антикоммунизма депутаты не раз
предлагали законопроекты с требованиями запретить Ком�
партию, коммунистическую идеологию и традиционные
символы левого движения серп и молот. Очередным позор�
ным шагом на этом пути стал внесённый на этих днях в Вер�
ховную Раду проект закона «О запрете коммунизма и нациз�
ма на Украине». 

Продолжается постоянное давление на П.Н. Симоненко. 
1 апреля 2015 года Служба безопасности Украины объявила о
его вызове на допрос. Лидера Компартии обвиняют в терро�
ристической деятельности, в том, что он имеет российское
гражданство, и даже в том, что на прошедшем пленуме ЦК
КПРФ находился в президиуме заседания. Особую ярость у
властей вызвала идея проведения 1 мая 2015 года междуна�
родного митинга в Киеве. 

Напоминаем, подобное уже было в 1930�х годах в гитле�
ровской Германии. Расползаясь по Европе, «коричневая чу�
ма» начинала свой путь с репрессий против коммунистов.
Сегодня человеконенавистнические идеи и методы берут на
вооружение поклонники Бандеры на Украине. И с таким вот
багажом они рассчитывают въехать в Евросоюз! 

Накануне 70�летия Победы над фашизмом мы обращаемся
ко всем подлинно демократическим силам мира с призывом
объединиться в активном противодействии неонацизму и ре�
акции. Опыт прогрессивных сил мира в борьбе с фашизмом в
ХХ веке не забыт. Не забыты и решения Нюрнбергского три�
бунала. Наступает время вновь поднять на щит этот совмест�
ный опыт победы над мировым злом. Сегодня мы решитель�
но заявляем:

Нет — фашизму на Украине!
Нет — фашизму в Европе!
Руки прочь от Коммунистической партии Украины!

Г.А. ЗЮГАНОВ.
Председатель ЦК КПРФ.

Со Знаменем Победы

ИВАНОВО

Сразу в двух чтениях
1 апреля у центрального входа в

Ивановскую областную думу пе�
ред очередным заседанием депу�
татов проходил одиночный пикет.
Секретарь Ивановского горкома
КПРФ Е.П. Рябухин держал плакат:
«Требуем принять закон Иванов�
ской области о Знамени Победы!»

ВТЕЧЕНИЕ полугода коммунисты области
ведут бескомпромиссную борьбу за приня�

тие этого закона. Фракция КПРФ в Ивановской
областной думе внесла его проект на рассмотре�
ние Думы, но «единороссовское» большинство
отклонило его по надуманным смехотворным
причинам.

Обком КПРФ объявил сбор подписей в под�
держку инициативы депутатов�коммунистов.
Коммунисты выпустили газету «Защитим Знамя
Победы!» и начали серию акций протеста как у
стен Думы, так и по всей области.

Последовательные и настойчивые действия
КПРФ возымели успех. Перед заседанием Думы
1 апреля стало известно, что закон «Об исполь�
зовании копий Знамени Победы в Ивановской
области» внесён на рассмотрение Ивановской
областной думы. Через полчаса после начала за�
седания член ЦК КПРФ, первый секретарь
Ивановского обкома Компартии, руководитель
фракции коммунистов в областной Думе В.В.

Клёнов проинформировал коммунистов и сто�
ронников партии: закон принят сразу в двух
чтениях.

Пресс+центр Ивановского 
обкома КПРФ.

ГОРСОВЕТ постановил еже�
годно в День Победы (9

мая) и в день освобождения
Красноперекопска (11 апреля)
на административном здании
Красноперекопского город�
ского Совета вывешивать
Красное Знамя с изображени�
ем серпа и молота Советского
государства, одержавшего По�

беду в Великой Отечественной
войне 1941—1945 годов, — ко�
пию Знамени Победы, то есть
штурмового флага 150�й орде�
на Кутузова II степени Идриц�
кой стрелковой дивизии, во�
дружённого 1 мая 1945 года со�
ветскими солдатами над по�
верженным рейхстагом.

Рекомендовано предприя�

тиям, организациям, учреж�
дениям всех форм собствен�
ности, расположенным на
территории муниципального
образования городской округ
Красноперекопск, ежегодно в
эти дни вывешивать на адми�
нистративных зданиях копии
Знамени Победы и использо�
вать их в праздничных меро�
приятиях, посвящённых этим
датам.

Пресс+служба 
Красноперекопского городского

отделения КПРФ.

КРАСНОПЕРЕКОПСК

Предписано и рекомендовано
На сессии Красноперекопского городского

Совета (Республика Крым) поддержан проект
закона об использовании копии Знамени Побе�
ды, внесённый депутатами�коммунистами.

ПО СВЕДЕНИЯМ из про�
куратуры, по состоянию
на 25 марта у субподряд�

чика ООО «Стройиндустрия�С»
имелась задолженность по вы�
плате заработной платы перед
214 работниками за январь—фе�
враль в размере более 14 миллио�
нов рублей. По данному факту
прокурор космодрома «Восточ�
ный» внёс представление руко�
водителю компании, в отноше�
нии него также возбуждено дело
об административном правона�
рушении. Ранее генеральный
директор ООО «Стройиндуст�
рия�С» уже привлекался к адми�
нистративной ответственности
за нарушение Трудового кодекса.

Строительство космодрома
«Восточный» ФГУП «ГУСС
«Дальспецстрой» при Спец�

строе России» ведёт с 2011 года,
причём с многочисленными на�
рушениями законодательства. В
2013 году бывший начальник
«Дальспецстроя» генерал�лей�
тенант Юрий Хризман был уво�
лен со своего поста, а затем и
арестован по обвинению в рас�
трате при строительстве космо�
дрома «Восточный» 1,8 милли�
арда рублей. На днях Басман�
ный суд Москвы продлил срок
его ареста до 30 июля.

А на прошлой неделе стало
известно: Генеральная прокура�
тура России выяснила, что
ФГУП «Дальспецстрой» не мо�
жет обосновать расходование 16
миллиардов рублей, выделен�
ных на строительство космо�
дрома «Восточный». Как сооб�
щается в СМИ, строители сис�

тематически нарушали законо�
дательство РФ о гособоронзака�
зе: из 17 миллиардов рублей
аванса, выданного «Дальспец�
строю», неосвоенными оста�
лись 11,25 миллиарда рублей, а
компания «Спецстройтехноло�
гии», получив около 4,2 милли�
арда рублей, не выполнила ра�
бот на 3,5 миллиарда. Сейчас по
поводу строительства «Восточ�
ного» возбуждено уже семь уго�
ловных дел, ещё десять — рас�
следуется.

6 апреля на космодром при�
был вице�премьер правительст�
ва РФ Дмитрий Рогозин, чтобы
лично убедить рабочих прекра�
тить голодовку и продолжить
работу. Высокопоставленный
чиновник заявил РИА «Ново�
сти»: «Рабочие подтвердили
мне, что готовы остаться на
стройке. Условия их работы и
жизни будут улучшены».

Окончание строительства
стартового комплекса космо�
дрома «Восточный» и первый
пуск ракеты�носителя заплани�
рованы на июль нынешнего го�
да, а первый запуск пилотируе�
мого космического корабля —
на 2018 год. Отставание от наме�
ченного графика работ состав�
ляет 120 суток.

Александр ДЬЯЧЕНКО.

«Отмывают»
даже космодром

Один из наиболее амбициозных проектов нынешней
власти — строительство космодрома «Восточный» в
Амурской области — стал источником очередного скан�
дала: 4 апреля 26 рабочих объявили голодовку и ещё
около 100 человек забастовали, требуя погашения за�
долженности по заработной плате, которую не выпла�
чивают вот уже несколько месяцев. 

Межрегиональная акция протеста

П РОТЕСТНЫЕ митинги
и пикеты, как многочис�
ленные, так и одиноч�

ные, состоялись в Республиках
Удмуртия, Башкортостан, а так�
же в Ленинградской, Брянской,
Калужской и других областях. В
Уфе голодающие сотрудники
непокорной подстанции «Ско�
рой помощи» тоже вышли на
пикет, требуя обратить внима�
ние на сложившуюся вопию�
щую ситуацию, когда люди вы�
нуждены рисковать своим здо�
ровьем, чтобы добиться прием�
лемых условий труда.

Главная цель, которую стави�
ли перед собой организаторы
протестных мероприятий: под�
держка столичных врачей, с 24
марта участвующих в «итальян�
ской забастовке», и медиков
Уфы, начавших из�за конфлик�
та с руководителем станции
«Скорой помощи» уже третью
голодовку за последнее время.

В московском пикете прини�
мали участие медики, проводя�
щие в столичных поликлиниках
«итальянскую забастовку». Они
пришли поддержать своих
уфимских коллег и выразить со�
лидарность в их борьбе за трудо�
вые права.

Собравшиеся держали в руках
плакаты: «Минздрав! Хватит
экономить на медицине!», «Ува�

жаемый глава Башкортостана! В
Уфе голодают медики!», «Ни�
щие врачи — больное общест�
во», «Надоели очереди? Поддер�
жите работу по инструкции» и
другие злободневные лозунги.

— Мы поддерживаем спра�
ведливые требования голодаю�
щих сотрудников уфимской
«Скорой помощи», — заявила
участковый врач�терапевт фи�
лиала №1 поликлиники № 220,
одна из активисток московского
протеста Елена Конте. — Мы
возмущены тем, что происходит
в Уфе, возмущены отсутствием
реакции со стороны чиновни�
ков. Люди голодают третью не�
делю, но никому до этого нет де�
ла. Они брошены на произвол
судьбы, их состояние здоровья
близко к критическому. Необхо�
димо привлечь внимание обще�
ственности к проблемам здраво�
охранения в целом.

Участковый врач�терапевт Ан�
на Землянухина, работающая в
столичном Диагностическом
центре № 5, который также яв�
ляется одним из центров «италь�
янской забастовки», признаётся,
что руководство клиники не дало
ей возможности досрочно выйти
из учебного отпуска. По её мне�
нию, это связано с тем, что она
является одним из инициаторов
акции «работа по инструкции».

3 апреля бастующих медиков
пригласили принять участие в
заседании Общественного сове�
та при минздраве, но, по словам
А. Землянухиной, встреча за�
кончилась практически ничем.
Призывая к конструктивному
диалогу (медики только «за»),
чиновники тем не менее не спе�
шат браться за разрешение на�
болевших проблем. 

Представитель профсоюза
«Учитель», педагог московской
школы «Интеллектуал» Алек�
сандр Кондрашёв считает про�
цессы, происходящие в медици�
не и образовании, схожими. По�

этому педагогам весьма важно,
по его мнению, проявлять соли�
дарность с медицинскими ра�
ботниками и объединяться для
совместной борьбы за решение
общих проблем. А проблемы
медицины и образования, как
ни крути, касаются каждого че�
ловека.

— Медики в Уфе и Москве не
просто вышли защищать свои
права, они показали чиновни�
кам, что с нами нужно считать�
ся, уважать наши права, что
медработники и педагоги — это
не бесправные, беспрекословно
поддакивающие властям суще�

ства, — считает Александр. —
Мне, как представителю препо�
давательского сообщества, близ�
ки проблемы, с которыми стал�
киваются медики. В образова�
нии происходят такие же без�
думные реформы: сливаются
школы, снижается зарплата,
увеличивается нагрузка, при
этом не оплачиваются сверх�
урочные часы и многое другое.
Необходимо показывать влас�
тям, что с мнением преподава�
телей, медработников надо счи�
таться.

Алёна ЕРКИНА.
Фото автора.

У медиков и педагогов 
схожие проблемы

В так называемом Гайд�парке столицы, рас�
положенном на территории Центрального парка
имени Горького, состоялась акция «За достоин�
ство медицинского работника» — в поддержку
медиков Москвы, Уфы и Санкт�Петербурга,
проводящих в эти дни акции протеста с целью
добиться соблюдения трудовых прав сотрудни�
ков и качественного и доступного здравоохра�
нения для пациентов. В ней приняли участие
представители профсоюзов «Учитель», «Уни�
верситетская солидарность», общественные
активисты и неравнодушные граждане. 

Из развалюх — в трущобы

ВАБАКАНЕ коммунисты совместно с оргкоми�
тетом жильцов домов, борющихся с недобро�

совестными застройщиками, провели митинг
против коррупции в органах власти и махинаций
строительных компаний.

Жителям домов, подпадающих под снос, прихо�
дится противостоять застройщикам, которые в
своих корыстных интересах всеми способами пы�
таются уменьшить выкупную стоимость жилья. Из

центра города людей переселяют в дома, где усло�
вия хуже прежних. И всё это происходит где�то при
попустительстве, а где�то и при помощи власти.

Митинговавшие потребовали принятия властя�
ми реальных мер по борьбе с коррупцией и реаль�
ных мер по защите прав жильцов от произвола за�
стройщиков.

Пресс+служба Хакасского 
рескома КПРФ.

Адреса сопротивления

По сообщениям корреспондентов
«Правды» и информагентств.

Труд и капитал
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Информационное сообщение
4 апреля в Москве состоялся IV съезд Обще�

российского общественного движения «Всерос�
сийский женский союз — «Надежда России». В
его работе приняли участие делегаты из восьми�
десяти регионов страны, а также около ста за�
служенных гостей, среди которых — учителя,
врачи, работницы, деятели культуры. 

В повестке дня съезда было пять вопросов:
1. Отчёт о работе Правления ООД «ВЖС» за

период после III съезда ООД «ВЖС».
2. Отчёт о работе Контрольно�ревизионной

комиссии ООД «ВЖС».
3. О новой редакции Устава ООД «Всероссий�

ский женский союз — «Надежда России».
4. Избрание руководящих органов.
5. Избрание Контрольно�ревизионной ко�

миссии ООД «ВЖС».
Перед началом заседания делегаты почтили

память А.В. Апариной — депутата Государствен�
ной думы, стоявшей у истоков движения.

Активисткам движения были вручены грамо�
ты и медали. Пионеры и октябрята из наукогра�
да «Ясенево» исполнили песню «Пусть всегда
будет солнце!» и прочитали стихи. 

С двадцатилетним юбилеем движения участ�
ников съезда поздравил Председатель ЦК
КПРФ Г.А. Зюганов. Он отметил, что гуман�
ность государства определяется тремя качества�
ми: отношением к детям, женщинам и пожи�
лым людям, и если баланс по какому�то направ�
лению нарушается, то государство можно на�
звать «рэкетиром». В СССР этот баланс соблю�
дался, в современной России — не всегда.

С отчётным докладом о работе Правления ООД
«ВЖС» выступила председатель «Всероссийского

женского союза — «Надежда России», член ЦК
КПРФ, депутат Государственной думы Т.В. Плет�
нёва. В прениях по докладу выступили: И.Н. Ива�
нющенко (Донецкая народная республика), Н.Ю.
Алешина (Республика Бурятия), Т.И. Антошина
(Нижегородская область), Л.Н. Швец (Москва),
Л.М. Забуга (Республика Крым), О.Н. Алимова
(Саратовская область), В.В. Гарманова (Новоси�
бирская область), М.М. Рохлина (Москва), Т.А.
Ковалёва (Мурманская область), Ж.М. Балева
(Москва), Е.Н. Меньчонок (Псковская область),
Л.Е. Трушанова (Псковская область), Е.В. Серенко
(Белгородская область), В.М. Хламова (Волго�
градская область), А.В. Кондратьева (Московская
область), В.В. Кондратьева (Челябинская об�
ласть), С.В. Гоголева (Республика Якутия).

Съезд заслушал отчёт о работе Контрольно�
ревизионной комиссии ООД «ВЖС», представ�
ленный членом КРК В.А. Ковалёвой.

С докладом мандатной комиссии выступила
сопредседатель ООД «ВЖС» Т.А. Скачкова.

Съезд одобрил деятельность Правления за от�
чётный период, избрал новый состав Правле�
ния движения и Контрольно�ревизионную ко�
миссию. Председателем движения «Всероссий�
ский женский союз — «Надежда России» была
избрана Т.В. Плетнёва.

Делегаты приняли постановление по отчёт�
ному докладу Правления ООД «ВЖС», а также
обращения к женщинам Новороссии и к прези�
денту Российской Федерации.

Работа IV съезда Общероссийского общест�
венного движения «Всероссийский женский
союз — «Надежда России» завершилась под зву�
ки «Интернационала».

Постановление Президиума ЦК КПРФ

О 145�летии 
со дня рождения 

В.И. Ленина
22 апреля 2015 года исполняется 145 лет со дня

рождения основателя большевизма и первого в
мире социалистического государства Владимира
Ильича Ленина. 

В сердцах всего прогрессивного человечества
имя Ленина стало символом неустрашимого и
несгибаемого борца за правду и достоинство
людей труда, за народную власть и торжество
идей равенства, братства и дружбы народов. В
планетарном масштабе его имя навсегда соеди�
нено с теорией и практикой создания борющей�
ся революционной партии, с победой Великого
Октября. Возглавив Советскую Россию, В.И.
Ленин дал старт крупнейшим свершениям, пре�
вратившим отсталую страну в высокоразвитое
государство. Среди них — декреты о мире и о
земле, ликвидация сословного неравенства и
борьба с неграмотностью, план ГОЭЛРО и со�
здание базы будущей индустриализации, рож�
дение Рабоче�Крестьянской Красной Армии и
разгром интервентов, создание СССР и куль�
турная революция. Этими и многими другими
достижениями гордились наши отцы и деды,
гордимся ими и мы.

Идеями и делами Ленина создавался фунда�
мент будущих свершений: Победы советского
народа в Великой Отечественной войне, перво�
го полёта человека в космос, мирного использо�
вания атомной энергии. Ленин и его соратники
сумели создать устойчивое многонациональное
государство, победившее межнациональные
распри. В самые трудные времена своей нелёг�
кой истории оно умело действовать, как моно�
лит, во имя единой цели, во имя торжества са�
мых светлых идеалов.

Имя Ленина и его память сегодня под ярост�
ной атакой реакционеров всех мастей. Нацио�
налистическая хунта на Украине люто ненави�
дит его идеи и уничтожает его мемориалы. Не�
мало тех, кто покушается на ленинское насле�
дие и в России. Это их кукловоды сколотили се�
бе миллиардные состояния на грабеже трудя�
щихся. Самые злобные преступления осуществ�
ляются руками сил, воспевающих нацистских
идолов и оскверняющих память героев совет�
ской истории.

Время предъявляет нам новые угрозы, срав�
нимые с теми, которые стояли перед Россией
столетие назад. Мы должны быть готовы к са�
мым серьёзным испытаниям. Чтобы преодолеть
их, коммунистам необходимо глубоко знать
марксистско�ленинскую теорию, историю и
практику партийного дела, глубоко видеть взаи�
мосвязь вчерашнего и сегодняшнего. Нужно
учиться подходить к решению проблем по�ле�
нински: новаторски и творчески, сохраняя
стойкость и выдержку даже в самых непростых
ситуациях.

Тем, кто крушит монументы и изобретает ис�
торические фальшивки, не удастся вычеркнуть
память о Ленине из мировой и отечественной
истории. Его имя и дело будут знаменем угне�
тённых до тех самых пор, пока на планете гос�

подствует капиталистическая эксплуатация че�
ловека человеком. Идея социальной справедли�
вости жива и востребована народами мира. Вер�
ность социалистическому выбору сохраняют
народный Китай, несгибаемый Вьетнам, герои�
ческая Куба. В один ряд с ними встают другие
страны Латинской Америки и Азии.

КПРФ сохраняет товарищеские отношения с
коммунистическими партиями мира. Мы ук�
репляем взаимосвязи в левопатриотическом
движении России и пропагандируем свою про�
грамму выхода из кризиса. Имя основателя на�
шей партии Владимира Ильича Ленина обязы�
вает нас действовать напористо, ответственно и
результативно.

Жизненная актуальность и востребованность
великой идеи социализма, реальность её вопло�
щения на практике впервые доказаны Лени�
ным. Память о нём сохраняют миллионы чест�
ных людей во всём мире. Наши сердца бьются в
унисон со всеми, кому дороги идеалы мира и
социализма.

Заслушав и обсудив информацию заместите�
ля Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новикова,
Президиум ЦК КПРФ п о с т а н о в л я е т :

1. Секретариату ЦК КПРФ, Общероссийско�
му штабу по координации протестных действий
(В.И. Кашин), комитетам КПРФ всех уровней
широко отметить 145�ю годовщину со дня рожде�
ния В.И. Ленина. Провести торжественные со�
брания, возложение цветов к памятникам осно�
вателю Советского государства.

2. Редакциям газеты «Правда» (Б.О. Комоц�
кий), журнала «Политическое просвещение»
(В.Ф. Грызлов), интернет�сайтов kprf.ru (С.П.
Обухов), politpros.com (М.С. Костриков), газет и
интернет�сайтов региональных и местных ко�
митетов КПРФ опубликовать материалы, по�
свящённые этой знаменательной дате.

3. Комитетам КПРФ всех уровней настойчи�
во развивать пропаганду Открытого письма
Председателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова гражда�
нам страны «Покончить с антисоветизмом — обе�
зоружить противников России!»

4. Отделу ЦК КПРФ по агитации и пропаган�
де (М.С. Костриков) провести работу по органи�
зации силами актива партии и её сторонников
специальной акции в защиту мемориалов В.И.
Ленина в сети Интернет.

5. Отделу ЦК КПРФ по агитации и пропаган�
де (М.С. Костриков) проработать с руководст�
вом Мемориального центра В.И. Ленина в горо�
де Ульяновске вопрос о переиздании книги
«Жизнь В.И. Ленина в вопросах и ответах».

6. Приурочить к 145�летию со дня рождения
В.И. Ленина торжественные награждения па�
мятными медалями ЦК КПРФ членов и сто�
ронников партии.

7. Контроль за выполнением настоящего по�
становления возложить на Секретариат ЦК
КПРФ.

Г.А. ЗЮГАНОВ.
Председатель ЦК КПРФ.

Грамота за... бесхозяйственность

Липецкая молодёжная областная организа�
ция ЛКСМ РФ в карнавальном стиле подытожи�
ла итоги конкурса «Худший подъезд Липецка».

Визит
розового

поросёнка

Н А ДНЯХ в ООО «ГУК
«Левобережная» и ООО
«Спутник» города Ли�

пецка пришёл необычный
персонаж — розовый поросё�
нок. Пришёл с подарком —
грамотой за... худший подъезд
Липецка. Таким образом, об�
ластная организация ЛКСМ
РФ подытожила итоги конкур�
са, участниками которого бы�
ли сами горожане.

— У вас есть на это разреше�
ние?! — спросила женщина
средних лет, сидевшая в каби�
нете «Спутника» с надписью:
«Администратор».

Но розовый поросёнок был
невозмутим:

— Вручается грамота управ�
ляющей компании «Спутник»,
которая оказалась одной из
худших в городе, по мнению
его жителей. Убедительная
просьба: следите за состояни�
ем подъездов!

— Это ещё ничего не значит!
— фыркнула администратор�
ша, но грамоту взяла.

У парадного входа организа�
ции, с фронтона которой осы�
палась обнажившая каменную
кладку штукатурка, один из
организаторов акции — пер�
вый секретарь Липецкого об�

кома ЛКСМ РФ Сергей Грид�
нев рассказал представителям
СМИ, что уже завтра все 60 об�
ращений граждан, иллюстри�
рованных фотографиями худ�
ших подъездов, будут отосла�
ны в жилищную инспекцию
области, в прокуратуру и главе
Липецка Михаилу Гулевскому
для принятия по ним соответ�
ствующих решений.

— Главная цель конкурса —
заставить управляющие компа�
нии выполнять свои прямые
обязанности, следить за тем, в
каком состоянии находятся
подъезды жилых домов, — ска�
зал Сергей Гриднев. — Ежеме�
сячно мы платим за содержа�
ние домов, но годами наши
подъезды не ремонтируются.
Куда уходят деньги? Сколько
это будет продолжаться? Мы
получили более 60 обращений
горожан, приславших нам фо�
тографии своих подъездов, со�
стояние которых просто ужас�
ное. Ещё 20 человек, в основ�
ном пенсионеры, передали нам
информацию о своих подъез�
дах устно. По этим обращени�
ям мы тоже будем работать.

Пресс�служба Липецкого 
обкома КПРФ.

Пиар во время чумы
Столичные власти продолжают нахваливать себя и при этом гробить медицину и москвичей

П ОДКОНТРОЛЬНЫЕ
мэрии СМИ вовсю рас�
хваливают деятельность

чиновников от медицины, га�
зеты, телеканалы и интернет�
ресурсы пестрят бравурными
заголовками. «Все московские
поликлиники подключились к
сервису «Электронный ре�
цепт», — радостно сообщает
информационный ресурс med�
pres.ru, добавляя: — В резуль�
тате у врачей высвобождается
около 675 тысяч часов рабоче�
го времени, которые они могут
потратить на более тщатель�
ный осмотр больных.

«Московским врачам уско�
рят Интернет в десять раз, —
сообщает агентство «Москва»
и поясняет: — Скорость Ин�
тернета в московских поли�
клиниках до конца года будет
увеличена до 100 мегабит в се�
кунду». А в марте столичные
власти запустили разреклами�
рованный проект «Московская
поликлиника», в реализации
которого якобы приняли учас�
тие 58 тысяч москвичей. Ре�
зультат акции поистине потря�
сает: в московских поликлини�
ках, возможно, появятся туа�
летная бумага и доступ к бес�
проводному Интернету, куле�
ры с водой, а также одноразо�
вые пелёнки и салфетки в ка�
бинетах врачей. 

Департамент здравоохране�
ния Москвы планирует потра�
тить более 11 млн. рублей на
освещение своей деятельности
в социальных сетях. Об этом
агентству городских новостей
«Москва» сообщил источник в
исполнительной власти горо�
да. «В целях повышения эф�
фективности и интенсивности
информационного обмена в
медицинской сфере планиру�
ется размещать материалы на
официальных представитель�
ствах Депздрава в социальных
медиаресурсах «ВКонтакте»,
Facebook, Twitter, Instagram», —
сказал собеседник агентства.

А вот ещё несколько бравур�
ных цитат от высших должно�
стных лиц.

Мэр Москвы Сергей Собя�
нин: «При острых инфарктах
смертность от инфарктов в
Москве снизилась в два раза…

Повышение доступности, ка�
чества и комфорта оказания ме�
дицинской помощи матерям и
детям является приоритетом

модернизации столичного здра�
воохранения. Тем более что в
2014 году в Москве родилось 138
тысяч детей, что в 2 раза больше,
чем в конце 90�х годов».

Заместитель мэра столицы по
вопросам социальной политики
Леонид Печатников: «В столице
откроется более 60 бесплатных
стоматологических поликли�
ник. Специализированные сто�
матологии будут работать для
всех горожан. Москвичей закре�
пят за этими поликлиниками.
За медицинскую помощь в них
платить не придётся».

Вспоминаются Ильф и Пет�
ров с их Остапом Бендером:
«Остапа понесло. Он почувст�
вовал прилив новых сил и шах�
матных идей».

О том, что же реально про�
исходит с московским здраво�
охранением, рассказывает
председатель правления Ассоци�
ации профессиональных меди�
цинских обществ по качест�
ву медицинской помощи и 
медицинского образования 
(АСМОК) доктор медицинских
наук Гузель Улумбекова:

— По данным Росстата, на
первые два месяца 2015 года в
Москве умерло на 1642 челове�
ка больше, чем в прошлом году
за аналогичный период. Резкое
ухудшение демографической
ситуации является следствием
бездумных реформ столичного
здравоохранения (сокращение
коек в больницах, врачей в ста�
ционарах, а затем ещё и в по�
ликлиниках). Всего в Москве
за 3 предшествующих года ре�
форм и 2 месяца нынешнего
произошло 14,2 тыс. дополни�
тельных смертей. Если эти ре�
формы не остановить, то до
конца года мы потеряем ещё
дополнительно как минимум
8,3 тыс. жизней москвичей.

Поясню: с 2011 по 2014 год
смертность населения в Москве
сохранялась на уровне 9,7 слу�
чая на 1 тыс. населения, вместо
того чтобы снижаться, как пла�
нировалось. И если бы смерт�
ность в Москве снижалась со
среднероссийским темпом 2,6%
в год, то за 3 последних года в
столице не случилось бы допол�
нительно 12 тыс. смертей (из
расчёта на среднее число жите�
лей за этот период — 12 млн.). И
в случае если в 2015 году смерт�
ность продолжит расти такими
же темпами, как и в первые два

месяца, то за оставшийся пери�
од мы дополнительно потеряем
тысячи человек. Всего же за 
5 лет реформ избыточная смерт�
ность в столице достигнет 22 ты�
сяч человек.

Все попытки руководства
московского здравоохранения
объяснить сверхсмертность (не
так посчитано, кризис и при�
родные катаклизмы) несостоя�
тельны. В соседнем с Москвой
субъекте федерации — Москов�
ской области, где никто экспе�
риментов над населением в
здравоохранении не проводил,
погода и экономический кризис
на смертность негативно не по�
влияли, она в 2015 году даже не�
сколько снизилась.

— Выходит, московские врачи�
активисты, которые протестуют
против бездумных реформ, защи�
щают не только свои интересы, но
и жизни москвичей?

— Несомненно. Вспомним,
как били тревогу врачи, выхо�
дившие на митинги в конце
прошлого года. И сегодня 20 от�
важных женщин — врачей мос�
ковских поликлиник — объяви�
ли, что будут работать строго по
нормативам. Это крик о помо�
щи, о том, что накопившиеся
проблемы в отрасли надо ре�
шать немедленно. Уверена, у
большинства медицинских ра�
ботников столицы те же чувства
— тревога за своих пациентов,
ужас и ощущение бессилия от
происходящего в здравоохране�
нии, непреходящая усталость,
страх не выполнить свой долг пе�
ред пациентами, потерять работу.
Боль за вопиющую несправедли�
вость испытываем все мы — вра�
чи и пациенты. Горько, что в
мирное время в столице нашей
страны из�за преступных управ�
ленческих решений чиновников
преждевременно умирают люди,
которые могли бы жить. 

Можно понять и врачей. Ра�
ботая с высокой интенсивнос�
тью, на 1,5—2 ставки, и обслу�
живая зачастую несколько уча�
стков, они не могут уделять до�
статочное время пациентам, за�
ниматься повышением квали�
фикации и восстанавливать
свои силы. Врачам и пациентам
приходится расплачиваться за
непрофессиональные решения
медицинских руководителей.
Поэтому я считаю, что «италь�
янская забастовка», которая
привлечёт внимание к реаль�

ным проблемам здравоохране�
ния столицы, очень полезна и
оправданна. И вместо того что�
бы переходить на личности, на�
пример подвергать сомнению
цели организаторов профсоюза
«Действие», и тратить бюджет�
ные деньги на заказные статьи в
прессе, надо решать насущные
проблемы московского здраво�
охранения.

Бессмысленно утверждать,
что смертность от качества ра�
боты системы здравоохранения
практически не зависит. Ещё
как зависит! Отмените сегодня
вакцинацию, антибиотики, ле�
карства против гипертонии,
оказание экстренной медицин�
ской помощи в стационарах —
все базовые возможности совре�
менного здравоохранения, и мы
получим такой же уровень
смертности, как в ХIХ веке. Это
справедливо для любой страны.
Просто у богатых систем здра�
воохранения запас прочности
больше. А у бедных (недофи�
нансированных из государст�
венного бюджета), как в России
и Москве, любое сокращение
доступности медицинской по�
мощи (не хватает врачей, коек,
лекарств и финансирования), не
говоря уж о масштабных рефор�
маторских манёврах, ведёт к
росту смертности.

Так, в Москве сегодня госу�
дарственные расходы на бес�
платную медицинскую помощь
— на уровне самых бедных
стран мира (таких, как Папуа —
Новая Гвинея) — лишь 2,4% ва�
лового регионального продукта
(ВРП). И это при том, что ВРП
столицы на душу населения в
год сопоставим с валовым внут�
ренним продуктом (ВВП) США
и заметно выше, чем в «старых»
странах ЕС, которые тратят из
государственных источников на
здравоохранение не менее 8%
ВВП. Обеспеченность врачами
участковой службы в Москве в
1,6 раза меньше, чем необходи�
мо по нормативам (соответст�
венно 4,7 тыс. и 7,4 тыс. врачей).
Количество коек даже с учётом
федеральных и ведомственных
медучреждений на 23 тыс. мень�
ше, чем необходимо. Обеспе�
ченность койками реабилита�
ции — в 2,6 раза меньше (0,18
вместо 0,47 на 1 тыс. населе�
ния), коек паллиативных сест�
ринских (по уходу за безнадёж�
но больными) — в 1,8 раза мень�
ше (0,17 вместо 0,31 на 1 тыс. на�
селения), коек в социальных уч�
реждениях — в 7 раз меньше (со�
ответственно 1,3 вместо 9,2 на 
1 тыс. населения). Бесплатных
лекарств в амбулаторных усло�
виях москвичи получают в 3 ра�
за меньше, чем в среднем в стра�

нах Евросоюза (соответственно
около 100 и 300 долларов, оце�
нённых по паритету покупа�
тельной способности на душу
населения в год).

Всё это говорит об одном — в
Москве доступность медицин�
ской помощи недостаточная и
продолжает сокращаться. И
произошло это в результате то�
го, что руководство столичного
здравоохранения на протяже�
нии последних четырёх лет на�
стойчиво проводило ничем не
оправданные эксперименты в
здравоохранении (сокращение
коек, кадров, отчуждение зда�
ний лечебных учреждений) и не
решало базовых проблем отрас�
ли (дефицит кадров и неудовле�
творительное качество меди�
цинской помощи). 

Из�за дефицита врачей в
больницах, в том числе специа�
листов по экстренной меди�
цинской помощи, возникает
дилемма: кого из поступивших
тяжёлых больных первым брать
на операционный стол. Имен�
но из�за дефицита коек реаби�
литации, паллиативных сест�
ринских пациентов отправляют
домой недолеченными, пожи�
лым гражданам отказывают в
госпитализации, а онкоболь�
ные остаются один на один со
своими страданиями. Из всего
этого дефицита и складывают�
ся потерянные здоровье и жиз�
ни москвичей.

— Председатель комитета по
охране здоровья Государственной
думы С.В. Калашников публично
назвал реформу здравоохранения
в Москве геноцидом. 

— Я полностью с ним соглас�
на. А ответ идеолога проводи�
мых в столице реформ Л.М. Пе�
чатникова, который он дал Ка�
лашникову, не достоин ни госу�
дарственного чиновника, ни
врача, ни профессора, ни рос�
сийского интеллигента. 

Уверена, большинство моих
коллег готовы честно и верно
трудиться во благо нашего
Отечества. Но есть ещё те, кто,
находясь на государственных
должностях, своим бездейст�
вием, молчанием наносит вред
стране. 

Ответственность за тысячи
смертей москвичей лежит, на
мой взгляд, персонально на
вице�мэре Москвы по соци�
альным вопросам Л.М. Печат�
никове. И чтобы в столице в
2015 году не произошло ещё
тысячи дополнительных смер�
тей, надо немедленно прекра�
тить все реформы и присту�
пить к восстановлению здра�
воохранения города.

Беседу вёл
Александр ДЬЯЧЕНКО.

После состоявшегося в ноябре прошлого года в Москве массового
митинга против закрытия больниц столичные власти принялись на все
лады рекламировать свою деятельность по реформированию системы
здравоохранения. А тем временем ситуация становится всё хуже: толь�
ко за первые два месяца нынешнего года в Москве умерло на 1642 че�
ловека больше, чем годом ранее за аналогичный период. 

Трагедия

Дальневосточная прокуратура начала про�
верку в связи с крушением траулера «Дальний
Восток», которое произошло 2 апреля в Охот�
ском море в 330 км западнее посёлка Крутого�
ровский Соболевского района Камчатского
края и в 250 км южнее Магадана. Были спасены
63 человека, подняты тела 56 членов экипажа.
Остаётся неизвестной судьба 13 моряков.

В Охотском море
перевернулся траулер
ЧТО ЖЕ ВСЁ�ТАКИ про�

изошло? Как установило
следствие, судно (авто�

номный морозильный траулер
«Дальний Восток» 1989 года по�
стройки, судовладелец ООО
«Магеллан», порт приписки —
г. Невельск) вело промысел. На
борту траулера предположи�
тельно находились 132 челове�
ка, в том числе 56 пассажиров и
76 членов экипажа. Среди них
— 78 граждан Российской Фе�
дерации, 42 гражданина Рес�
публики Мьянма, 5 граждан Ре�
спублики Вануату, 3 гражданина
Республики Латвия и 4 гражда�
нина Республики Украина. Ут�
ром 2 апреля около 4 часов 12
минут (по Сахалинскому време�
ни) в Охотском море в точке с
координатами 56.49 северной
широты, 150.41 восточной дол�
готы траулер затонул. 

На месте происшествия рабо�
тает следственно�оперативная
группа в составе следователей и
следователей�криминалистов
Дальневосточного следственно�
го управления на транспорте
Следственного комитета Рос�
сийской Федерации. Произво�
дится изъятие документации у
компании судовладельца, в пор�
ту приписки судна в г. Невель�
ске, а также в морском порту 
г. Владивостока, поскольку
именно оттуда 3 января судно
убыло в рейс. На данный мо�
мент наиболее вероятной при�
чиной стремительного затопле�
ния судна следствие считает
возможное столкновение с пре�
пятствием, из�за которого про�
изошло повреждение корпуса в
зоне машинного отделения. 

По мнению заместителя

председателя правительства
Камчатского края Сергея Хаба�
рова, причиной затопления тра�
улера «Дальний Восток» могли
стать нарушения правил прове�
дения промысла: «По предвари�
тельной информации, корабле�
крушение произошло во время
работ по выборке 100�тонного
невода».

Исполняющий обязанности
губернатора Сахалинской обла�
сти Олег Кожемяко считает, что
причиной крушения траулера
стало нарушение его баланси�
ровки из�за перегруза: «У них
были пустые баки, и не был за�
качан балласт. На борт был при�
нят трал порядка 80 тонн, что и
послужило причиной наруше�
ния остойчивости судна. Она
была нулевая и отрицательная.
И далее пошло переворачива�
ние, в течение получаса судно
затонуло», — сказал Кожемяко
в эфире телеканала «Россия�
24», сославшись на информа�
цию, полученную от экипажей
судов, находившихся рядом с
местом катастрофы. 

Все 63 спасённых рыбака тра�
улера «Дальний Восток», потер�
певшего крушение у берегов
Камчатки, получили сильное
переохлаждение, один находит�
ся в крайне тяжёлом состоянии,
о чём корреспонденту ТАСС со�
общил источник в главном уп�
равлении МЧС по Камчатскому
краю. Авиация МЧС ведёт по�
иск пропавших моряков в аква�
тории Охотского моря, так на�
зываемый попутный поиск осу�
ществляют суда, занятые про�
мыслом в районе крушения.

Александр ВОРОНЦОВ.

ВЯРОСЛАВЛЕ коммунисты
и члены общественной орга�

низации «Дети войны» провели
пикет против социально�эконо�
мической политики, проводи�
мой правительством РФ.

Протестовавшие собрались
на Красной площади у памят�
ника В.И. Ленину. В руках у
них были плакаты: «Долой

власть, грабящую народ!»,
«Пенсию чиновника — рабо�
чему», «Цены растут, зарплата
падает», «Требуем снижать це�
ны и тарифы!» Пикетчики за�
явили о необходимости ре�
форм в интересах большинства
и спасения отечественной
промышленности, погибаю�
щей в тисках капитализма, и

потребовали отставки антина�
родного правительства.

Был также организован сбор
гуманитарной помощи жителям
Донбасса. Активисты КПРФ
раздали горожанам около 800
экземпляров газет «Правда» и
«Советская Ярославия».

Николай МИШУРОВ.

Адреса сопротивления

Грабительскую власть — на свалку!

Пропагандистам
и агитаторам

ВЫШЕЛ В СВЕТ очеред�
ной номер (№1(84) журна�

ла Коммунистической партии
Российской Федерации «По�
литическое просвещение»,
идёт его рассылка коллектив�
ным подписчикам.

Номер открывается публи�
кацией материалов XXXV
съезда Союза коммунистичес�
ких партий — КПСС. Публи�
куются политический отчёт
Центрального Совета СКП—
КПСС, с которым выступил
Г.А. Зюганов, постановление,
резолюция и заявления съезда.

Под рубрикой «110 лет «ге�
неральной репетиции» Велико�
го Октября» напечатана статья
заместителя Председателя ЦК
КПРФ Д.Г. Новикова «Побе�
доносная поступь большевиз�
ма». Её можно использовать
при проведении политзанятий и
бесед о революции в России
1905—1907 годов.

Академик РАН Г.А. Кума�
нёв, резко полемизируя с
фальсификаторами истории
Великой Отечественной вой�
ны, показывает величие по�
двига в 1941 году под Москвой
28 гвардейцев�панфиловцев.
Доктор исторических наук,
профессор И.П. Осадчий об�
стоятельно анализирует собы�
тия в стране накануне госпере�
ворота в 1993 году. Член ЦК
КПУ и Совета СКП—КПСС
Г.К. Крючков (Киев) глубоко
раскрывает крайне негатив�
ные последствия реставрации
капитализма на Украине.

Привлечёт внимание читате�
лей материал доктора историче�
ских наук, профессора В.Я.
Гросула. Учёный выносит на об�
суждение вопрос о дате начала
Второй мировой войны.

Кандидат исторических на�
ук, профессор В.Н. Попов
(Сталинград�Волгоград) раз�
мышляет о книге ирландского
учёного Джеффри Робертса
«Иосиф Сталин. От Второй
мировой до «холодной войны».
1939—1953».

Личными впечатлениями о
памятных местах, связанных с
пребыванием в Германии вы�
дающегося русского самород�
ка М.В. Ломоносова, делится
публицист Е.А. Финоченко.

Рекомендуем региональ�
ным, местным и первичным
партийным организациям
рассмотреть вопрос о кол�
лективной подписке на жур�
нал «Политическое просве�
щение». Уточнить условия
подписки можно по теле�
фонам: 8(495) 692�37�54,
моб. 8�916�117�70�18, моб. 
8�903�544�55�80.

Марина КОСТИНА.
Главный редактор 

«Информационного 
бюллетеня ЦК КПРФ»,

кандидат социологических
наук.
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Молодёжная школа
пилотов

ПРЕСС�СЕКРЕТАРЬ ВВС
Народно�освободитель�

ной армии Китая, полковник
Шэнь Цзинькэ обнародовал
информацию о том, что в рес�
публике планируется создать
молодёжную лётную школу с
целью предварительной подго�
товки пилотов нового типа для
работы в военной авиации и
аэрокосмической сфере, так
как возникла необходимость
соответствовать новым требо�
ваниям, в частности к инфор�
матизации ВВС.

Он пояснил, что соответст�
вующие провинции Китая вы�
берут лучшие средние школы,
где появятся эксперименталь�
ные молодёжные классы для
пилотов. Начиная с нынешне�
го года ежегодно в такие клас�
сы будут набирать 1000 уча�
щихся. В этих группах на ос�
нове утверждённого государ�
ственного учебного курса бу�
дут проводиться специальные
учебные мероприятия, глав�
ным образом организованные
ВВС, по таким дисциплинам,
как национальная оборона,
спорт, авиационные знания,
подготовка к полётам и т.д.

Учащиеся станут имитиро�
вать модели управления в отря�
дах, носить единую форму, пи�
таться и жить при школе.

Выпускники, желающие по�
дать документы для поступле�
ния в вузы, должны пройти от�
борочные тесты. Для прошед�
ших отбор кандидатов на осно�
ве результатов вступительных
экзаменов и профессиональных
тестов будут сформированы
комплексные группы.

Наука о мозге

ИССЛЕДОВАНИЕ науки о
мозге внесено в список

крупных научно�технических
проектов городского прави�
тельства Шанхая. Фудань�
ский университет заявил о
том, что уже связался с более
чем десятью вузами КНР для
участия в проекте «Большой
мозг». В настоящее время идёт
интенсивная работа по созда�
нию роботов для применения в
медицине, которые могли бы
«наблюдать, слышать, спра�
шивать и соприкасаться».

Наука, которая рассказывает
о работе мозга, является одной
из важных передовых научных
сфер этого века. В 2013—2014
годах США, страны ЕС и Япо�
ния поочерёдно запустили реа�
лизацию масштабных планов по
исследованию мозга.

В Китае изучение науки о
мозге уже стало одним из «важ�
ных научно�технических проек�
тов, связанных с будущим раз�
витием страны», в настоящее
время готовится к запуску план
«китайского мозга». 

По информации Фудань�
ского университета, более де�
сяти вузов, в том числе Науч�
но�технический университет
Хуачжун, Университет Тунцзи
и Исследовательский инсти�
тут Академии наук Китая, ос�
новали «Совместный иннова�
ционный центр науки о мозге».

Эксперты отмечают, что в бу�
дущем исследования и сферы
применения науки о мозге будут
шире. Проект «Большой мозг
Байду» уже запущен. К настоя�
щему времени при помощи тех�
нологии копирования человече�
ского мышления в Китае робо�
ты достигают интеллектуально�
го уровня двух�трёхлетнего ре�
бёнка. Учёные говорят: «Вслед
за стремительным снижением
себестоимости в будущие 20 лет
есть вероятность того, что та�
кой большой мозг будет умнее
человеческого».

Имена 
коррупционеров 

известны

НАЧАЛЬНИК Главного уп�
равления по искоренению

коррупции и взяточничества
Верховной прокуратуры КНР
Сюй Цзиньхуэй заявил, что Ки�
тай и США усилят сотрудниче�
ство в преследовании коррупци�
онеров за рубежом. Китайская
сторона уже передала амери�
канцам «именной список» с
просьбой помочь поймать «бег�
лецов». По имеющейся инфор�
мации, лица, фигурирующие в
списке, скрываются в США.

Официальные власти Китая
также намереваются начать
судебное разбирательство по
делу о конфискации загранич�
ного имущества.

«При наличии доказа�
тельств мы начнём процесс
конфискации в соответствии с
законом», — сказал Сюй
Цзиньхуэй. По его словам,
среди сбежавших преступни�
ков большинство — взяточни�
ки или руководители госпред�
приятий, которые незаконным
путём присвоили себе государ�
ственные средства.

(«Жэньминь жибао»
он�лайн»).
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Атаки на КПУ продолжаются

Н ЕЗАДОЛГО до этого в эфире телекана�
ла «112 Украина» Симоненко удивлял�
ся: «Служба безопасности проверяет

мои интервью, но мне хотелось бы услышать
ответ от СБУ: что они думают о гражданине
трёх государств (Игоре Коломойском. —
Ред.), который этого даже не скрывает... А ес�
ли президент Порошенко подаёт руку прези�
денту Путину, то в чём меня обвиняют?» Си�
моненко непонятен интерес СБУ к его дея�
тельности, притом что все «обвинения» этой
«конторы» построены на лжи и фальсифика�
циях. На его взгляд, сегодня СБУ использует�
ся в качестве политической жандармерии.
Добавим, что пока подробности визита Си�
моненко в СБУ неизвестны. 

Но едва ли следует ждать позитивных но�
востей. Власть и впредь намерена проводить
массированную кампанию, направленную
на запрет Компартии Украины. По словам
депутата Верховной Рады 6�го созыва, пер�
вого секретаря Одесского обкома КПУ Евге�
ния Царькова, события последних дней под�
тверждают, что нынешняя власть, несмотря
на развал судебного дела по запрету Компар�
тии, не отказывается от своих планов.

В тот момент, когда жители Украины на�
чинают понемногу отходить от майданного
гипноза и всё больше людей симпатизируют
коммунистам, видя их несгибаемую волю к
сопротивлению, режим наращивает усилия
по сбору «компромата» на КПУ, сообщил
первый секретарь ЦК ЛКСМУ Михаил Ко�
нонович. Под угрозой ареста коммунистам
предлагают клеветать на свою партию и лич�
но на Петра Симоненко. «Например, мне,
чтобы остаться работником Восточноевро�
пейского национального университета,
предлагалось дать ложные свидетельства
лично против лидера КПУ. В частности, за�
явить, что якобы он, получая деньги из
Москвы, приказывал мне проводить антиго�
сударственную сепаратистскую деятель�
ность против моей воли, — официально за�
явил Кононович. — Прекрасно понимая, что
такие свидетельства, представленные на
пресс�конференции, станут предлогом для
возбуждения уголовных дел против моих то�
варищей по партии и КПУ в целом, я отверг
все гнусные предложения. Следствием этого
стало исключение меня и моего брата из ас�
пирантуры Восточноевропейского нацио�
нального университета со смехотворной
формулировкой: «За низкие морально�эти�
ческие нормы поведения».

Впоследствии, после личного обращения
губернатора Волынской области Владимира
Гунчика с требованием немедленно при�
влечь братьев Кононовичей к уголовной от�
ветственности за «посягательство на терри�
ториальную целостность Украины и разжи�
гание межнационального конфликта», то
есть по ложным обвинениям, СБУ открыла
уголовное производство против братьев по

части 2 статьи 110 Уголовного кодекса Укра�
ины, предусматривающей от 5 до 10 лет ли�
шения свободы с конфискацией имущества.

Первый секретарь ЦК ЛКСМУ выразил
твёрдое убеждение, что в рядах Компартии
правящий режим никогда не найдёт комму�
ниста, клевещущего на партию и её лидера
Петра Симоненко.

«Власть и далее будет стараться «выдер�
нуть» из партии конкретного человека и че�
рез него нанести, как ей кажется, сокруши�
тельный удар по КПУ. Прислужники режима
снова будут «находить» гранаты в мусорных
вёдрах у наших однопартийцев, «ловить»
террористов со взрывчаткой и партбилетами
КПУ, пытать нас электрошокерами в подва�
лах, похищая и избивая прямо на улицах,
увольнять с работы, поливая грязью в СМИ,
но результат окажется нулевым, — заявил
Михаил Кононович. — Потому что мы —
Коммунистическая партия Украины, никог�
да не ронявшая своего боевого красного зна�
мени, своей чести и достоинства. Без сомне�
ния, мы выстоим, а все те, кто причастен к
разжиганию войны со своим народом и
Компартией, уже вскоре ответят за свои пре�
ступления по всей строгости, невзирая на их
нынешние высокие должности и регалии».

С соответствующим обращением к обще�
ственности выступила и сама КПУ:

«Компартия информирует, что сегодня, 
1 апреля 2015 года, Службой безопасности Ук�
раины по сфальсифицированным и ложным
обвинениям начато преследование лидера ук�
раинских коммунистов Петра Симоненко.

Через средства массовой информации гла�
ва СБУ Валентин Наливайченко заявляет о
якобы причастности членов Компартии к
террористическим актам, а также о том, что
Пётр Симоненко незаконно получил рос�
сийское гражданство, состоит в руководстве
Компартии Российской Федерации и в дан�
ный момент скрывается в России.

Компартия Украины заявляет: все подоб�
ные обвинения являются инсинуациями,
цель которых — обезглавить левое движение
на Украине, уничтожить его организационно
и из реальной оппозиции режиму хунты пре�
вратить в оппозицию карманную.

Мы понимаем, что силы очень неравны, и
обращаемся к нашим коллегам по левому
движению, к коммунистическим и рабочим
партиям Европы, к депутатам Европарла�
мента с призывом поддержать нашу борьбу
за прекращение войны на Украине и против
установления фашистской диктатуры.

Мы напоминаем, что именно с запрета ком�
мунистов «коричневая чума» фашизма развяза�
ла кровавую бойню Второй мировой войны».

О Б УЧАСТИВШИХСЯ провокациях
и дискредитации партии упомина�
лось и на объединённом пенуме ЦК

и ЦКК КПУ, состоявшемся в минувшую

субботу в Киеве. Во время визита в Терно�
польскую область президентом Петром
Порошенко была оглашена информация о
том, что задержанные в Одессе 1 апреля
подозреваемые в совершении террористи�
ческих актов якобы являются членами
Компартии Украины, она не соответствует
действительности и основана на ложных
фактах, представленных спецслужбами.

Об этом было официально заявлено в хо�
де пленума.

«Без сомнения, информационные «вбро�
сы» относительно причастности членов
КПУ к террористическим атакам служат
цели поднятия очередной волны антиком�
мунистической истерии, что необходимо
правящей клике, — подчеркнул лидер пар�
тии Пётр Симоненко. — Подобным обра�
зом она стремится, с одной стороны,
скрыть свои промахи и отвлечь внимание
людей от экономической, экологической и
гуманитарной катастрофы в Украине, а с
другой — обвинить во всём «внутреннего
врага», коммунистов, и заодно найти дока�
зательства для абсолютно противоправных
судебных решений…»

С ДОКЛАДОМ «Об организационно�
политических мероприятиях по вы�
полнению решений 49�го съезда Ком�

партии Украины, реализации критических
замечаний и предложений, высказанных
коммунистами на съезде и отчётно�выбор�
ных конференциях партийных организаций,
и концепции подготовительного этапа к вы�
борам в местные советы» выступил на пле�
нуме первый секретарь ЦК КПУ Пётр Симо�
ненко. Он предложил своим товарищам за�
думаться над такими обстоятельствами:
«Своей бездарной деятельностью правящий
режим довёл отечественную экономику до
развала, а страну — до банкротства. Даже
Порошенко признал, что четвёртая часть
отечественной промышленности остановле�
на, десятая часть — уничтожена. По данным
Нацбанка, уровень ВВП уже в этом году упал
ещё на 7,5%. Промышленное производство
за два месяца 2015 года по сравнению с янва�
рём—февралём прошлого года сократилось
на 21,7%; сельское хозяйство — на 3,6%;
строительство — на 32%. Разворованы золо�
товалютные резервы. Из имевшихся ранее в
государственной казне 22 миллиардов дол�
ларов осталось чуть более 5 миллиардов. За�
то увеличилась безработица до 10%. Задол�
женность по зарплате с 900 миллионов гри�
вен подскочила до двух с половиной милли�
ардов. Втрое обесценилась национальная ва�
люта. Заморожены зарплата, пенсии и соц�
выплаты. А цены на основные продукты пи�
тания, лекарства, услуги возросли в полтора�
два раза. Коммунальные платежи подскочи�
ли в несколько раз».

Напомнил Симоненко и о том, что не при�
несли облегчения вливания МВФ, выделив�
шего наконец Украине первый транш в 5 мил�
лиардов долларов: «Из них 2,8 миллиарда
сразу же пошли на расчёты по внешним 
долгам (то есть на Украину они и не поступа�

ли), а остальные 2,2 миллиарда — на попол�
нение сократившихся до опасно низкого
уровня золотовалютных резервов страны.
Таким образом, на потребности реального
сектора экономики, на социальные нужды
не направлено ни одного цента...»

Многие «антикризисные» законы, про�
давленные премьером Арсением Яценю�
ком в угоду МВФ в парламенте, нанесли
сокрушительный удар по уровню жизни
большинства населения. За черту выжива�
емости отброшены более половины граж�
дан страны. Десятки миллионов людей не в
состоянии оплачивать жилищно�комму�
нальные услуги, приобретать лекарства, а
многие — даже жизненно необходимые
продукты и товары повседневного спроса.
Если ранее (до 1 апреля) поддержкой госу�
дарства («субсидиями») пользовались бо�
лее одного миллиона двухсот тысяч мало�
обеспеченных семей, то, по оценкам экс�
пертов, уже в ближайшее время в связи с
новыми тарифами чуть ли не полстраны
«сядет» на субсидии или просто перестанет
платить по счетам. Всё больше недовольст�
ва действиями властей накапливается у
людей с высоким интеллектуальным по�
тенциалом: у тех, кто, в нарушение кон�
ституционных прав, «люстрируется», изго�
няется со службы, лишается пенсионного
обеспечения.

«Таким образом, есть основания утверж�
дать, что власти предержащие под диктовку
МВФ вывели Украину на качественно но�
вый уровень обнищания: в этой сфере ока�
залось более половины населения страны,
— подвёл черту лидер КПУ. — Всё это объ�
ективно должно содействовать усилению
влияния Компартии как защитницы инте�
ресов народных масс. Одним из основных
направлений политических действий КПУ
в сложившейся в данный момент ситуации
в стране должно стать развитие протестно�
го движения, усиление влияния в ней идей
нашей партии». По словам Симоненко,
«партия — это живой общественно�поли�
тический организм с чёткой, действующей
организационной структурой, разноплано�
выми функциями, формами и методами ра�
боты, сформированными на основе совре�
менных технологий».

В ХОДЕ обсуждения доклада участники
пленума выразили глубокую озабо�
ченность тем, что многие партийные

комитеты и организации КПУ не сделали
надлежащих выводов из предостережений
49�го съезда партии, без должной ответст�
венности отнеслись к выполнению его ре�
шений и требований. В ряде партийных
звеньев проявились и углубляются негатив�
ные процессы и явления, угрожающие
единству и боеспособности партии. 

В условиях, когда правящий режим от�
крыто добивается, в том числе через некон�
ституционные решения правительства и
парламента, противозаконных решений су�
дебных и других правоохранительных орга�
нов, запрета деятельности Компартии, за�

прета коммунистической идеологии, это
чревато упрочением террористической фа�
шистской диктатуры, создаёт угрозу закон�
ным правам, конституционным свободам и
даже жизни многих граждан страны, преж�
де всего руководителей, а также рядовых
членов и сторонников Коммунистической
партии.

Объединённый пленум обратил внима�
ние партийных организаций, всех комму�
нистов на необходимость учитывать эти об�
стоятельства в практической работе по осу�
ществлению решений 49�го съезда КПУ,
быть готовыми к любому повороту со�
бытий.

Пленум избрал одного из ветеранов пар�
тии — Георгия Корнеевича Крючкова чле�
ном Президиума ЦК КПУ.

Т ЕМ ВРЕМЕНЕМ о своей готовности
ещё более дестабилизировать обста�
новку в стране заявили представители

радикальных националистов из всеукраин�
ского объединения «Свобода», которые
планируют организовать перед зданием
Верховной Рады митинг с требованием со�
здать следственную комиссию для «рассле�
дования многомиллиардной коррупции в
правительстве» и отстранить Арсения Яце�
нюка от должности премьера.

Лидер националистов Олег Тягнибок на�
помнил, что уже три недели как председа�
тель Госфининспекции Украины Николай
Гордиенко обнародовал обоснованные об�
винения в коррупционных злоупотребле�
ниях более чем на 7,5 миллиарда гривен в
возглавляемом Яценюком кабинете минис�
тров. «Яценюк, вместо того чтобы следо�
вать европейскому опыту, о котором так
много говорит, и подать в отставку, не до�
жидаясь результатов расследования, пока�
зательно игнорирует обнародованные фак�
ты многомиллиардной коррупции в его
правительстве, — режет правду�матку Тяг�
нибок. — Справедливое и неотвратимое на�
казание коррупционеров должно стать уро�
ком для каждого чиновника, который пре�
дал Майдан».

Более того, целая группа нардепов уже
настаивает на расследовании злоупотреб�
лений в правительстве и отстранении пре�
мьера. «Мы убеждены, что на этой неделе
Арсений Яценюк должен быть отстранён от
выполнения обязанностей премьер�мини�
стра. Следственная комиссия должна рас�
следовать громкие заявления Гордиенко,
который возглавлял Госфининспекцию и
был отстранён Яценюком, потому что, по
мнению премьера, проявлял большую ак�
тивность в этом расследовании», — заявил
депутат от Блока Петра Порошенко Сергей
Каплин. 

Депутаты, по его словам, станут блокиро�
вать трибуну парламента, пока не будет при�
нято нужное решение. Таким образом, война
между представителями разных ветвей влас�
ти готова вспыхнуть с новой силой…

В.М.Т.

Как сообщила пресс�служба КПУ, лидер Компартии Украины
Пётр Симоненко через адвоката получил повестку от Службы бе�
зопасности Украины, согласно которой в понедельник, 6 апреля,
в 10.00 он должен был явиться в СБУ для дачи показаний.

Социальный протест за рубежом

ТЫСЯЧИ греческих пенсионеров отклик�
нулись на призыв своих профсоюзных ор�
ганизаций и вышли на протестную акцию

в 20 городах страны, требуя восстановить пен�
сии и пособия до уровня, который был до кри�
зиса, вернуть пасхальное пособие и другие пра�
здничные выплаты, упразднить все антинарод�
ные законы. Они также потребовали предостав�
ления исключительно бесплатных услуг в сфере
государственного здравоохранения.

При встрече делегации профсоюзных органи�
заций пенсионеров с заместителем министра со�
циального обеспечения Д. Стратулисом послед�
ний изложил позицию правительства о возвра�
щении рождественского пособия только пенсио�
нерам, получающим очень низкие пенсии, оста�
вив без ответа требование о немедленном возвра�
щении пасхального пособия. При этом он на�
помнил, что правительство не намерено сокра�
щать пенсии. Таким образом, по существу, каби�

нет СИРИЗА�АНЭЛ отказался конструктивно
реагировать на требования пенсионеров.

Димос Кумбурис — председатель профсоюза
пенсионеров и член ЦК Компартии Греции, вы�
ступая перед собравшимися, отметил, что вопрос
не только в том, чтобы не дать урезать и без того
низкие пенсии, которых и сейчас не хватает на
жизнь. Он призвал всех быть бдительными, так
как новое правительство ведёт с кредиторами пе�
реговоры в том же духе, что и предыдущее прави�
тельство. Димос Кумбурис подчеркнул: пенсионе�
ры будут продолжать борьбу за то, чтобы восста�
новить потерянное за последние годы. И главным
приоритетом этой борьбы остаются повышение
пенсий и вопросы здравоохранения.

По материалам информационного бюллетеня
Отдела международных отношений 

ЦК Компартии Греции.
Фото Рейтер.

В фокусе — Центральная Азия

Влиятельные зару�
бежные силы заинтере�
сованы в дестабилиза�
ции Киргизии. На это
указывает недавнее за�
держание гражданина
США. Представляясь
журналистом, он зани�
мался нелегальным
сбором информации о
религиозной ситуации
на юге республики.

СОБЫТИЯ, происшедшие
на юге Киргизии, напо�
минают остросюжетный

детектив. С той поправкой, что
детектив можно прочитать и по�
ложить обратно на книжную
полку, а интриги, закручивае�
мые в реальности, грозят жерт�
вами и страданиями тысячам
людей. Всё началось в феврале,
когда в городе Кара�Суу Ош�
ской области был задержан
имам местной мечети Рашод
Камалов. По заявлениям мест�
ных жителей, священнослужи�
тель призывал к созданию хали�
фата и вербовал молодых людей
для отправки на «священную
войну» в Сирию. Речь идёт ни
много ни мало о четырёх десят�
ках граждан, которые при по�
средничестве Камалова присое�
динились к исламистским груп�
пировкам на Ближнем Востоке.
При обыске у имама были изъя�
ты литература экстремистского
содержания и сотни дисков с
джихадистскими проповедями.
Вслед за Камаловым были арес�
тованы ещё несколько человек,
обвиняемых в причастности к
исламистскому подполью.

А спустя месяц в городе Ош
произошло другое задержание.
Внимание правоохранительных
органов привлёк гражданин
США пакистанского происхож�
дения Умар Фарук. При личном
досмотре у него были обнаруже�

ны компакт�диски экстремист�
ского содержания, а также, что
самое любопытное, копии след�
ственных документов уголов�
ных дел, возбуждённых в отно�
шении Камалова и его подель�
ников. По утверждениям самого
Фарука, он является журналис�
том и собирал материалы для
статьи о религиозной ситуации
в Ферганской долине. При этом
требуемой по закону аккредита�
ции гость из Америки не полу�
чил. Госкомитет национальной
безопасности возбудил в отно�
шении Умара Фарука уголовное
дело по статьям «Покушение на
публичный призыв к насильст�
венному изменению конститу�
ционного строя» и «Возбужде�
ние национальной, расовой, ре�
лигиозной или межрегиональ�
ной вражды с применением на�
силия». Суд, однако, не увидел в
действиях американского граж�
данина признаков преступле�
ний, и Фарук отделался выдво�
рением из страны. Не исключе�
но, что произошло это под дав�
лением посольства США.

На этом история не закончи�
лась. В ходе допросов Умар Фа�
рук заявил, что все документы
он получил от сотрудников не�
правительственной правоза�
щитной организации (НПО)
«Бир дуйно». О последней надо
сказать особо. «Бир дуйно»
(«Один мир») — одна из много�
численных НПО Киргизии,
спонсируемых Западом и явля�
ющихся проводниками запад�
ного влияния. Среди офици�

альных доноров организации —
основанный Дж. Соросом ин�
ститут «Открытое общество», а
также «Фридом хаус», который,
в свою очередь, финансируется
госдепартаментом США. Наи�
большую известность «Бир
дуйно» получила благодаря од�
ноимённому кинофестивалю,
который ежегодно проводится
в Бишкеке и вызывает разноре�
чивые оценки. Так, обществен�
ное недовольство вызвал де�
монстрировавшийся на фести�
вале фильм «Я — гей и мусуль�
манин», повествующий о про�
блемах представителей нетра�
диционной ориентации в ис�
ламском мире.

Другим направлением работы
НПО является правозащитная
деятельность. Правда, весьма
оригинального свойства. На�
пример, адвокаты «Бир дуйно»
занимаются защитой тех самых
экстремистов, которых задер�
живают правоохранительные
органы республики. Как заяви�
ла недавно глава организации
Толекан Исмаилова, большин�
ство этих обвинений являются
надуманными, а жертвами пре�
следований становятся «бедные
верующие, у которых нашли ка�
кие�то брошюры религиозного
характера». К слову, обыск, про�
ведённый в ошском офисе «Бир
дуйно», также позволил обнару�
жить множество материалов
экстремистского толка.

Скорее всего и таинственная
деятельность «журналиста» Фа�
рука, и активность организации

«Бир дуйно» являются приот�
крывшейся вершиной огромно�
го айсберга, скрытого от глаз об�
щественности и компетентных
органов. Между тем даже эти от�
рывочные факты позволяют
предположить, что в Киргизии
осуществляется тот же сцена�
рий, что и на Ближнем Востоке,
когда Запад пытается добиться
своих целей в тесном сотрудни�
честве с радикальными ислами�
стами. В полной мере вкусив
плоды рыночной экономики,
население республики вряд ли
поддержит очередную «цветную
революцию» под либеральными
лозунгами. Поэтому ставку ре�
шено сделать на обострение ре�
лигиозной вражды. 

В связи с этим стоит обратить
внимание на ещё один факт. В
феврале к работе в качестве вре�
менного поверенного в делах
США в Киргизии приступил
Ричард Майлз, которого небе�
зосновательно считают масте�
ром политических интриг. Этот
человек, к примеру, был послом
в Грузии, когда там произошла
так называемая революция роз,
а также главой дипломатическо�
го представительства США в
Югославии с 1996 по 1999 год.
Другими словами, всё указывает
на то, что Киргизия избрана на
роль очередной жертвы, и ре�
зультаты этого выбора могут
проявиться в самое ближайшее
время.

Сергей КОЖЕМЯКИН.
(Соб. корр. «Правды»).

г. Бишкек.

Киргизия избрана
на роль жертвы?

З ВАНИЕ «Культурная сто�
лица Белоруссии�2015» в
нынешнем году офици�

ально перешло к Бресту. С при�
своением Бресту статуса куль�
турной столицы Белоруссии
2015 года брестчан поздравил
министр культуры республики
Борис Светлов. Он вручил
председателю горисполкома
Александру Рогачуку соответ�
ствующий сертификат и симво�
лическую стеклянную статуэт�
ку с изображением аиста и гер�
ба Бреста.

Брест стал шестой культур�
ной столицей года Белоруссии.
В разные годы почётного титу�
ла были удостоены Полоцк, Го�
мель, Несвиж, Могилёв. На вы�
соком организационном и ху�
дожественном уровне, по сло�
вам министра, республикан�
ская акция была проведена в
Гродно. «Символично, что
Брест принял эту эстафету в год

70�летия Победы над фашиз�
мом. Подвиг защитников
Брестской крепости золотыми
буквами вписан в историю Ве�
ликой Отечественной войны.
Поэтому одним из главных ме�
роприятий акции будет празд�
нование 50�летия присвоения
крепости звания «Крепость�ге�
рой», — отметил Б. Светлов.

Министр поздравил коллек�
тив мемориального комплекса с
высокой наградой — специаль�
ной премией президента Бело�
руссии деятелям культуры и ис�
кусства. Он поблагодарил со�
трудников мемориала за работу
по патриотическому воспита�
нию молодёжи и сохранению
исторической памяти, выразив
надежду на сплочённую работу
всех организаций культуры го�

рода и области, а также за инте�
ресные культурные инициативы
юного поколения, учитывая,
что 2015�й объявлен Годом мо�
лодёжи. «Уверен, что основные
задачи акции: активизация
творческой инициативы и худо�
жественной жизни, презента�
ция культурной самобытности и
повышение туристической при�
влекательности региона будут
успешно выполнены», — поды�
тожил министр.

Мэр Бреста в свою очередь
отметил, что благодаря замеча�
тельной инициативе министер�
ства культуры у каждого города
Белоруссии есть шанс хотя бы
на один год стать столицей.
«Нас ждёт не только много со�
бытий и мероприятий, но и
большая работа. Мы сделаем

всё, чтобы удержать планку на
высоте, взятой гродненцами, и
постараемся добиться ещё боль�
шего. Я мечтаю, чтобы Брест
был не только культурной, но и
инвестиционной, строитель�
ной, промышленной, спортив�
ной столицей. Но самое глав�
ное, чтобы каждый брестчанин
ощутил себя культурным чело�
веком, был патриотом», — под�
черкнул А. Рогачук.

В Бресте на 2015 год запла�
нировано проведение не менее
150 новых республиканских и
региональных творческих про�
ектов, акций, форумов, в пер�
вую очередь — к 70�летию Ве�
ликой Победы.

Светлана ВЕЧОРКО.
(БЕЛТА).

Белорусский пример

Эстафету принял Брест ●● НАЙРОБИ. Полиция Кении объявила награду
в 215 тысяч долларов за поимку Мохамеда Мухама�
да — одного из лидеров сомалийской экстремист�
ской группировки «Аш�Шабаб», взявшей на себя от�
ветственность за нападение на университет в городе
Гарисса. Как уже писала «Правда», 2  апреля боеви�
ки ворвались в учебное заведение и захватили в за�
ложники студентов. Тех, кто не мог процитировать
Коран, тут же расстреливали. По данным право�
охранительных органов, теракт организовал быв�
ший учитель и директор местной школы Мохаммед
Куно. Одним из преступников, убивших 150 человек,
оказался сын высокопоставленного правительствен�
ного чиновника — Абдирахим Абдуллахи. Все напа�
давшие были застрелены. В Кении объявлен трёх�
дневный траур.

●● АДЕН. Шиитские повстанцы хуситы в Йемене
продолжают наступление на крупнейший город
страны. В ходе кровопролитных боёв мятежники,
используя тяжёлое вооружение, планомерно продви�
гаются к главной цели — аденскому порту. Авиана�
лёты коалиции во главе с Саудовской Аравией пока
не смогли остановить хуситов. ВВС бомбят главным
образом цели в столице Сане, а в Адене наносят уда�
ры по отрядам повстанцев, находящихся по дороге в
город, и по их соединениям в районе порта. Иност�

ранные государства продолжают эвакуацию своих
граждан из Йемена.

●● ТРЁГЛИЦ. Жители этого немецкого города вы�
шли на акцию протеста против поджога местного
центра для беженцев. В преступлении подозревают
ультраправых, неоднократно выступавших против
приёма беженцев и вынудивших мэра 25�тысячного
Трёглица оставить свой пост.

●● РИМ. Итальянская береговая охрана постави�
ла своего рода рекорд по спасению нелегалов: в ми�
нувшие выходные в течение 24 часов пограничники
доставили на берег полторы тысячи беженцев, пы�
тавшихся добраться до европейской территории на
пяти различных судах. В прошлом году через Ита�
лию в Старый Свет таким образом попали 170 тысяч
незаконных мигрантов.

●● ПАРИЖ. Во Франции борьба с анорексией вы�
шла на уровень государственной политики: Нацио�
нальная ассамблея страны одобрила законопроект,
запрещающий принимать на работу слишком худых
манекенщиц. Девушки должны будут предоставить
справку от врача с показателем индекса массы тела.
За нарушение закона модельным агентствам грозит
штраф, а владельцам — тюремный срок.

(По сообщениям информагентств
подготовила Елена МОРОЗОВА).

Пульс планеты
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Российской Федерации

Открытое акционерное общество «Инвести�
ционно�финансовая компания ЧИФ СЗ «Со�
юз», зарегистрированное по адресу: Россия, 
г. Москва, 2�й Хорошёвский проезд, д.9, корп.2,
извещает Вас о проведении 30 апреля 2015 г. го�
дового Общего собрания акционеров ОАО
«ИФК Союз» (далее по тексту — Собрание) в
форме совместного присутствия акционеров
для обсуждения вопросов повестки дня и при�
нятия решений по вопросам, поставленным на
голосование.

Собрание состоится по адресу: г. Москва, ул.
Куусинена, д. 19а, Культурно�спортивный реаби�
литационный комплекс Всероссийского общест�
ва слепых. Проезд: до ст. м. «Полежаевская», 
1�й вагон из центра, из метро выход направо, 
авт. 48, 64; трол. 43, 65, 3�я остановка «Цент�
ральный ДК ВОС».

Начало собрания в 12.00. Регистрация акцио�
неров будет проводиться по месту проведения
Собрания 30 апреля 2015 г. с 10.00.

Список акционеров, имеющих право на уча�
стие в Собрании, составлен на основании дан�
ных реестра акционеров по состоянию на 
24 марта 2015 года.

Повестка дня

1. Утверждение годового отчёта, годовой бух�
галтерской отчётности, отчёта о прибылях и
убытках Общества за 2014 год. Сообщение о за�
ключении Ревизионной комиссии Общества по
итогам финансово�хозяйственной деятельнос�
ти ОАО «ИФК Союз» за 2014 год.

2. О распределении прибылей и убытков Об�
щества за 2014 год. О дивидендах за 2014 год.

3. Об утверждении новой редакции Устава
ОАО «Инвестиционно�финансовая компания
ЧИФ СЗ «Союз».

4. Об утверждении новой редакции Положе�

ния об Общем собрании акционеров Общества.
5. Об увеличении уставного капитала Обще�

ства путём увеличения номинальной стоимости
акций.

6. Утверждение независимого аудитора Об�
щества.

7. Избрание Совета директоров Общества.
8. Избрание Ревизионной комиссии Обще�

ства.
Справки и необходимую информацию, под�

лежащую предоставлению акционерам при
подготовке к проведению Собрания, можно по�
лучить после 9 апреля 2015 года в ОАО «ИФК
Союз» по адресу: г. Москва, 2�й Хорошёвский
проезд, д. 9, корп. 2 с 10.00 до 13.30 и с 14.00 до
17.00 ежедневно, кроме выходных дней, а также
во время проведения Собрания.

В случае отсутствия кворума для проведения
Собрания будет созвано повторное Собрание
30 апреля 2015 г. в 13.00 по адресу: г. Москва, ул.
Куусинена, д. 19а, с той же повесткой дня.

ВНИМАНИЮ АКЦИОНЕРОВ! Ведение рее�
стра акционеров ОАО «ИФК Союз» осуществ�
ляет ОАО «Регистратор Р.О.С.Т.». Адрес места
нахождения: г. Москва, ул. Стромынка, д. 18,
корп.13. Адрес для корреспонденции: 107996, 
г. Москва, ул. Стромынка, д.18, а/я 9. Контакт�
ный телефон: (495) 771�73�35.

Адрес электронной почты: rost@rrost.ru. Ад�
рес сайта: http://www.rrost.com

Адрес места нахождения ОАО «ИФК Союз»:
г. Москва, 2�й Хорошёвский проезд, д. 9, корп.
2. Адрес для корреспонденции: 123007, 
г. Москва, Хорошёвское шоссе, д. 11, а/я 52.
Контактный телефон: (495) 234�19�68. Адрес
электронной почты: souzm@bk.ru. Адрес сайта:
http://www.chif�souz.ru

Совет директоров ОАО 
«Инвестиционно�финансовая компания 

ЧИФ СЗ «Союз».

СООБЩЕНИЕ
о проведении годового Общего собрания 

акционеров ОАО 
«Инвестиционно�финансовая компания 

ЧИФ СЗ «Союз»

Из почты

Не сборы, 
а поборы

Как коренной жи�
тель Иванова с боль�
шим жизненным
опытом, констати�
рую: в настоящее
время в областном
центре сложилось
крайне негативное
отношение граждан
к действующей ис�
полнительной влас�
ти области.

Э ТО ВЫЗВАНО прежде
всего тем, что руководи�

тели правительства Иванов�
ской области и города Ива�
нова, отвечающие за работу
в сфере ЖКХ и обеспечение
многоквартирных домов
коммунальными услугами,
приняли ряд мер, противоре�
чащих интересам большин�
ства жителей.

В частности, были предо�
ставлены большие полномо�
чия образованному Регио�
нальному фонду капитального
ремонта многоквартирных до�
мов Ивановской области (ге�
неральный директор Е.Н. Се�
сягина), руководство которого
своеобразно трактует законы
в этой сфере. Так, с февраля
2015 года собственникам мно�
гоквартирных домов стали по�
ступать квитанции по оплате
счетов на капремонт без за�
ключения с собственниками
соответствующих договоров и
их согласия на передачу пер�
сональных данных третьим
лицам. Жителям также не бы�
ли предоставлены для озна�
комления условия (обязатель�
ства) формирования фонда
капремонта и порядок прове�
дения ремонтных работ.

Более того, при оплате сче�
тов стали брать так называе�
мые комиссионные сборы.
Причём при приёме платежей
за коммунальные услуги про�
цент сбора составил от 1,5 до
2%, а в Сбербанке аж 3%, что
вызвало справедливое возму�
щение граждан, в особенности
пенсионеров и малоимущих
жителей.

Никаких расчётов и объяс�
нений, почему эти комиссион�
ные сборы должны составлять
именно такой процент (а он
разнится значительно) и поче�
му их не взимали в предыду�
щие годы, представлено не
было. Жителям непонятно,
какая ежемесячная сумма де�
нежных средств будет собра�
на, кем получена и на что она
пойдёт.

Разъяснения руководителей
области и города Иванова,
прозвучавшие по радио и на
телеэкранах, невнятны, не�
убедительны и вызвали только
дополнительное возмущение
жителей. По существу эти ко�
миссионные сборы являются
принудительными поборами.
В результате многие уже пере�
стали верить в какую�либо
справедливость. Тем более что
жители видят пассивное пове�
дение депутатского корпуса
всех уровней по контролю за
соблюдением законодательст�
ва в сфере ЖКХ.

Б. ТИХОМИРОВ.
г. Иваново.

Обречённые 
на исчезновение

ПО РАБОТЕ мне прихо�
дится бывать в учрежде�
ниях не только Белгорода

и районов области, но и Курска.
Четыре вагона электропоезда

(двадцать лет назад в составе их
было десять), можно сказать,
катили налегке, постукивая на
рельсовых стыках. Народу было
мало, а за Прохоровкой и вооб�
ще осталось на вагон по пять�
шесть человек, и только за трид�
цать�сорок километров до Кур�
ска вагоны стали более�менее
заполняться.

В электричке холодно и гряз�
но. Не радовала и картина, от�
крывающаяся за окнами: про�
плывающие мимо лесополосы
со множеством повала и сухого
древостоя, попавшие под без�
грамотную гербицидную обра�
ботку откосы железнодорожной
насыпи. Использование герби�
цидов сплошного действия при�
вело к тому, что на всём протя�
жении железной дороги можно
видеть целые заросли высокора�
стущих широколистых сорня�
ков, с которыми не могут спра�
виться даже весенние палы.

Не радовали глаз и видневши�
еся в разрывах лесополос неухо�
женные поля. Меня, как селя�
нина и агронома, удручает то, что
редкими стали поля, засеянные
озимой пшеницей и тем более
рожью. Главенствуют последние
годы в посевах кукуруза на зер�
но, подсолнечник, соя и горчи�
ца. Какие уж тут севообороты и
увеличение процентного содер�
жания в почве гумуса — главно�
го показателя её плодородия.

В настоящее время денно и
нощно как сами государствен�
ные мужи, так и их сподвижни�
ки, а в особенности преданные
властной структуре СМИ, убеж�
дают нас в том, что наше неког�
да народное хозяйство уверен�
ными шагами движется в пре�
красное капиталистическое зав�
тра. Мне же предстала другая
картина — полный разор села.

Обветшалые платформы, за�
брошенные постройки. Впечат�
ление такое, что люди из этих
когда�то густонаселённых селе�
ний, расположенных вдоль же�
лезной дороги, просто�напросто
разбежались.

Я упомянул, что в четырёх ва�
гонах людей было мало. А ведь
даже в середине 90�х в десяти ва�
гонах не было свободных мест.
Так и электропоездов в течение
суток отправлялось из Белгоро�
да в сторону Курска десять и
столько же прибывало к плат�

формам станции Белгород. Те�
перь осталось всего по два.

После развала колхозно�сов�
хозной системы сиротеют сёла.
«Реформы» выдавили людей с
земли и превратили их в ненуж�
ный для капитала «человечес�
кий материал». Молодёжь уез�
жает в крупные города в поисках
более подходящей для себя жиз�
ни, а старики, не выдержав
стрессовой ситуации, раньше
срока уходят в мир иной, дожи�
вают своё и большинство рос�
сийских сёл.

Пугает то, что сокращение
сельского населения в обеих об�
ластях стремительно продолжа�
ется. В Курской области поло�
жение хуже — ежегодное умень�
шение составляет где�то 9—10
тыс. человек. В Белгородской
области этот показатель сущест�
венно меньше, однако перело�
мить ситуацию и у нас вот уже
столько лет не удаётся, вопреки
реляциям об успехах сельского
хозяйства.

Пустеют и другие области
Черноземья. В Воронежской об�
ласти селян стало меньше на 203
тыс. человек, в Тамбовской — на
148 тыс., в Липецкой сельское
население уменьшилось на 31
тыс. человек (статданные за 1986
и 2012 годы). На 2643 тыс. чело�
век уменьшилось в регионе и
общее число населения.

В 1986 году в городах и сёлах
региона проживали 7652 тыс.
человек, что составляло по 45
человек на один квадратный ки�
лометр. В 2012 году жителей ос�
талось 5019 тыс. человек, по 30
на один кв. км. Сокращение на�
селения в Центрально�Черно�
зёмном экономическом районе
и в целом по стране говорит о
пагубности проводимых в Рос�
сии реформ.

Отмена маршрутов электро�
поездов серьёзно ухудшила
жизнь села. Ведь многие хутора
только железная дорога связы�
вает с «большой землёй», дороги
с твёрдым покрытием до них не
доходят. В послевоенные годы,
хотя тогда были страшная разру�
ха и нехватка всего, Советская
власть заботилась о том, чтобы
обеспечить выживание таких ху�
торов: ходил паровоз с вагоном.
А ликвидация железнодорожно�
го сообщения обречёт эти хуто�
ра на исчезновение.

Сергей СЕРЫХ.
с. Вислое,
Яковлевский район,
Белгородская область.

А ВЕДЬ идея эта позаимст�
вована у нашей газеты, ко�
торая не только разработа�

ла методику подсчёта, но и осу�
ществила его в статье «Губерна�
торский пузырь». Причём по
материалам самой «Волжской
коммуны». В результате подсчё�
та выяснилось, что в одном из
прошлогодних номеров слова
«губернатор» или «глава регио�
на» использованы более 50 раз.
Слова «Николай Меркушкин»
— около тридцати. А были ещё
местоимения «он», «ему», глаго�
лы «решил», «распорядился»,
«помог» и так далее. А на фото�
графиях всенародно любимый
губернатор сидел, стоял, накло�
нялся, смотрел вверх, вниз,
вбок. Когда мы всё это подсчи�
тали и сложили, сразу же почув�
ствовали водопад любви к гу�
бернатору, мощный сель уваже�
ния, благодарности и обожания,
рвущийся к народным массам с
газетных страниц.

И вот спустя год наш опыт по�
вторяется, правда, в каком�то
усечённом виде. Подсчёты ре�
комендуется проводить только
по ключевым словам. К приме�

ру, «Меркушкин», «Меркушкин
Николай», «Губернатор Самар�
ский», «Меркушкин Самар�
ский». Последнему недотёпе
понятно, что этот убогий набор
не соответствует масштабу лич�
ности этого человека и гражда�
нина. Нет даже общепринятого
обращения «уважаемый Нико�
лай Иванович». Или «Волжская
коммуна» не уважает своего бла�
годетеля? Если это так, то нали�
цо чёрная неблагодарность. Ни
при одном губернаторе она не
имела таких щедрот. К примеру,
недавно отыскался подрядчик,
которому газета заплатит десять
с лишним миллионов рублей
непонятно на какие цели. День�
ги, разумеется, из областного
бюджета. Прогрессивная обще�
ственность взволновалась. По�
сыпались вопросы, запросы…
Директор «Волжской коммуны»
Александр Бояркин от коммен�
тариев воздержался. Его можно
понять. Прокомментируй один
раз, потом отбоя не будет. Ведь в
феврале ещё почти два миллио�
на рублей выделено на обработ�
ку обращений и запросов граж�
дан по телефону «горячей ли�

нии». Причём технического за�
дания нет как и у тех десяти
миллионов, так и у этих двух. А
без него непонятно, что делать
за те немалые деньги. То ли тем�
пературу этой «горячей линии»
измерять, то ли кричать: «Кара�
ул, грабят!»

Но вернёмся к двум миллио�
нам, которые готовы выделить
счетоводам губернаторской по�
пулярности. Они обязаны ещё
ежедневно брать на учёт десять
самых позитивных откликов о
его деятельности. Предположе�
ние, что их будет только десять,
кощунственно по всей своей су�
ти. Почему не сто, почему не
тысяча? И ещё есть унизитель�
ный для губернатора момент в
ключевых словах, предложен�
ных для учёта. Что значит «Гу�
бернатор Самарский»? Эпо�
хальнее звучало бы «Меркуш�
кин Самарский»! Есть же в ис�
тории Потёмкин�Таврический.
А если глубже копнуть, то и
Александра Македонского мож�
но вспомнить. Конечно, у сто�
ронников Меркушкина возник�
нут возражения, ведь полково�
дец древности своего персо�

нального историка Каллисфена,
по одной из версий, бросил за
критику, на которую сам же на�
просился, в клетку к львам. А
Меркушкин, сколько его ни
критикуют, никого в клетку не
бросал.

Возражение резонное, но оп�
поненты могут припомнить, что
во время губернаторства Мер�
кушкина в Мордовии и без
львов население сократилось на
много тысяч человек.

Кроме того, ключевыми сло�
вами не отражено неподражае�
мое самомнение губернатора. А
ведь надо отразить, как перед
выборами в минувшем сентяб�
ре, обращаясь к жителям Мор�
довии, он честно предупредил,
чтобы не ждали его, что он уже
не вернётся. Я сразу же подумал:
после этих слов по всей респуб�
лике прокатится волна траур�
ных шествий, безутешных ры�
даний и массовых разрываний
рубах на груди. Но, кажется,
обошлось. Никто и слезинки не
проронил.

А недавно в ходе встречи с
коллективом Самарского техни�
ческого университета Меркуш�
кин поставил в один ряд отказ
этого вуза объединиться с двумя
другими с… «самоубийством»
Александра Матросова, кото�
рый грудью закрыл амбразуру
вражеского дзота. Блогеры и не
подконтрольные власти печат�
ные СМИ были просто ошара�
шены таким сравнением. Но
для ненавистников России нет

лучше подарка. Ведь Герой Со�
ветского Союза Александр Мат�
росов, символ мужества, нака�
нуне 70�летия нашей Великой
Победы над врагом низведён го�
сударственным чиновником до
уровня банального самоубийцы.
Положительные отзывы банде�
ровцев и прочих антисоветчи�
ков Меркушкину обеспечены.
Этот факт наверняка бы попал в
ту десятку самых позитивных
достижений губернатора, но на�
нимать учётчиков за два милли�
она чиновники передумали. И
объявление сняли.

Может быть, дошло, что
власть выставляет себя на по�
теху всему народу. Ему эти
подсчёты и на дух не нужны. К
тому же всем известно, что
реклама губернатора оплачи�
вается по специальным дого�
ворам со СМИ. И что это
обычное разбазаривание бюд�
жетных средств, которое давно
пора приравнять к воровству.
К тому же нужного результата
всё равно нет. Об этом, кстати,
говорится в уже упомянутой
статье «Губернаторский пу�
зырь». Видимо, прочитали то
место чиновники невнима�
тельно. Иначе бы узнали, что
эти пузыри, надуваемые про�
плаченными из нашего карма�
на статьями, нередко с треском
лопаются из�за различных
проколов в виде взяток, отката
и прочего воровства. И остаёт�
ся от губернаторского, мэрско�
го или иного чиновничьего пу�
зыря только мокрое место.

Александр ПЕТРОВ.
(Соб. корр. «Правды»).

г. Самара.

Курам на смех

Ах как хочется обожания!
Самарские чиновники газету «Правда» читают, как госпожа Мерчуткина

однажды кофий пила: без всякого удовольствия, больше по необходимости.
Как бы чего#нибудь не пропустить. Вполне возможно, что и конспектируют
для памяти. К такому выводу я пришёл в результате научного анализа одно#
го из объявлений, в котором сообщается, что местная правительственная
газета «Волжская коммуна» ищет подрядчика, который за два миллиона руб#
лей в год должен подсчитывать в Интернете упоминания о губернаторе Ни#
колае Меркушкине, чтобы определить степень его обожания в народе.

Комсомолия на марше

Ребята чествуют Победу

С НАЧАЛА осмотрели знаменитый музей боевой
славы 95�й гвардейской Полтавской четырежды
орденоносной стрелковой дивизии, которому в

этом году исполняется тридцать лет. Дивизия была
сформирована в июле 1941 года и прошла боевой путь
от Сталинграда до Праги, 13 её бойцов стали Героями
Советского Союза. Под руководством педагога�орга�
низатора Татьяны Алексеевны Ведешенковой и всего
педколлектива в школе проводится большая работа
по патриотическому воспитанию, и музей очень по�
могает в этом.

Одной из создателей музея стала легендарная участ�
ница Великой Отечественной войны Мария Михай�
ловна Рохлина, санинструктор 95�й стрелковой диви�
зии 5�й гвардейской армии, кавалер ордена Отечест�
венной войны 1�й степени. Войну она прошла с пер�
вого до последнего дня. Кроме ордена, удостоена ме�

далей «За боевые заслуги», «За оборону Сталинграда»,
«За освобождение Праги», польской медали «Одер�
Нейсе» и других наград.

Именно Мария Михайловна помогла школьникам
связаться с музеем «Третье ратное поле России», кото�
рый она также курирует как участница Прохоровского
сражения. Каждый год ребята посещают места боевой
славы дивизии в Прохоровском районе Белгородской
области, а около школы они вместе с участниками Вели�
кой Отечественной войны посадили аллею Славы.

На урок мужества М.М. Рохлина пригласила и ещё од�
ного участника Великой Отечественной — Степана Гри�
горьевича Компаниеца, который был командиром ору�
дия танка Т�34.

Когда мы шли в зал, группы школьников расступа�
лись, гостеприимно здоровались с нами и с восхищени�
ем разглядывали боевые награды на груди у ветеранов. 

А начался урок мужества с «Марша артиллеристов». За�
тем ученики 11�го класса Артём Шалаевских, Татьяна
Золотова, Георгий Кириа, Сергей Дьяков внесли Боевое
Знамя дивизии и Сталинградский факел Победы № 1.

В школе есть пионерский отряд, комсомольская
группа, и в этот день нескольких ребят торжественно
приняли в пионеры: красные галстуки им повязали
ветераны. После этого был показан видеоролик об ис�
тории дивизии и подготовке актива музея к 70�летию
Великой Победы.

Замечательными были выступления ребят — победи�
телей школьного конкурса военной песни. Особенно
мне понравилось коллективное исполнение песен «Жди
меня», «Путь�дорожка…» и известной песни из кино�
фильма «Небесный тихоход». А на экране в это время
шли кадры из давно полюбившихся фильмов.

Валентина НАЗАРОВА.
Первый секретарь Сталинградского райкома КПРФ.

г. Москва.
Фото Сергея МУРЫГИНА.

Недавно мы вместе с первым секретарём Московского горкома комсомола Влади#
миром Обуховским побывали на уроке мужества в средней общеобразовательной шко#
ле № 777 Рязанского района. И это было очень интересно, по#настоящему волнующе.

Удары «реформ»

С КАНДАЛЫ, связанные с
празднованием 1150�ле�
тия Изборска со дня его

основания Трувором — одним
из братьев Рюрика, не прекра�
тились. На юбилей было выде�
лено из бюджета 4,9 миллиарда
рублей. Реставрационными ра�
ботами занималась строитель�
ная фирма из Санкт�Петербур�
га «Балтстрой».

Местные жители от миллиар�
дов рублей не получили ничего,
кроме головной боли. Им не
провели природный газ, хотя
труба газопровода проходит не�
подалёку. Не построены очист�
ные сооружения, и сливаемые
нечистоты проникли даже в зна�
менитые Словенские ключи в
музее�заповеднике «Изборск»,
где санэпиднадзор обнаружил
кишечные палочки. Водонапор�
ная башня периодически замер�
зает. Проведённые реставраци�
онные работы сделаны наспех,
что привело к появлению зелё�
ных водорослей на церкви Ни�
колы на Труворовом городище,

которая является жемчужиной
всего заповедника. 

«Предложение о присоедине�
нии Изборской волости к город�
скому поселению «Печоры»
представляется нам не ошибкой
или недоразумением, а созна�
тельным уничтожением истори�
ческой памяти, унижением рос�
сийской святыни», — пишут
псковскому губернатору жители
волости, а ведь Изборск знают в
России и далеко за её пределами.

На пресс�конференции в
пресс�центре «Псковской прав�
ды» председатель Счётной пала�
ты Псковской области Марина
Хохлова сообщила о злоупотреб�
лениях в ходе реставрационных
работ. Всего было выявлено нару�
шений на сумму 3 млрд. 47 млн.
рублей. И концы в воду, никто за
эти злоупотребления не ответил.

«Жители Старого Изборска
пребывают в стрессе. Они не ожи�
дали подобной наглости от адми�
нистрации Псковской области и
главы Печорского района Сергея
Васильева, — говорил первый се�

кретарь Печорского райкома
КПРФ Дмитрий Богатырёв. —
Вместо развития исторической
местности, создания благоприят�
ных условий для жителей идёт
планомерное уничтожение древ�
них русских территорий».

Резкое неприятие слияния во�
лостей произошло в Пустош�
кинском районе. Пустошкин�
ский райком КПРФ выпустил
протестную листовку. Власти
предержащие вещают слащаво:
«Мы выполним все социальные
обязательства». А следом — при�
каз: «Ужаться» в бюджете на 26
процентов. «Как это понимать?

— возмущается первый секре�
тарь Пустошкинского райкома
КПРФ Анатолий Иванов. — Гла�
ва района Юрий Жуков взял пе�
ред областной администрацией
«под козырёк». А как же быть со
статьёй о статусе местного само�
управления в Конституции РФ,
которая гласит, что никаких
структурных изменений не
должно быть без согласия лю�
дей, живущих на территории му�
ниципального образования?»

Административная реформа в
Псковской области идёт одно�
временно с так называемой оп�
тимизацией школ, что позволяет

без проведения схода жителей за�
крывать филиалы школ одним
росчерком пера директоров. На
Псковщине создают девять ме�
дицинских центров, сокращая
количество медучреждений, что
затруднит доступность медпомо�
щи для населения. В области не
хватает 1300 врачей узких специ�
альностей. Продолжается и оп�
тимизация объектов культуры.
Всё это подаётся как благо для
жителей. А те почему�то не бла�
годарят, а бунтуют.

Олег ДЕМЕНТЬЕВ.
(Корр. «Правды»).

Псковская область.

…И концы 
в воду

Оптимизация в Псковской области достигла
уродливых размеров. Жители Изборской воло#
сти с центром в Старом Изборске узнали, что их
поселения решили подвергнуть администра#
тивной реформе и соединить с городом Печо#
ры. Таким образом, забивается последний
гвоздь в местное самоуправление, скрывавшее
миллиардные хищения финансовых средств.

Своими глазами


